

HUMAS

PIPAS Lapas Permisan Nusakambangan Ikut Pecahkan Rekor MURI dalam SKJ Serentak

Candra Putra - HUMAS.CO.ID

Jan 6, 2023 - 05:45



Cilacap - Bertempat di Guest House Lapas Permisan, Paguyuban Ibu-Ibu Pemasayarakatan (PIPAS) ikuti Senam Kesehatan Jasmani secara serentak bersama seluruh jajaran PIPAS se-Indonesia untuk menyambut HUT PIPAS yang ke-19 pada Kamis (05/01/2023).

Tema yang diusung dalam kegiatan ini yaitu "PIPAS Sehat, Perempuan Berdaya untuk Pemasayarakatan Maju". SKJ yang dilakukan ini memecahkan Rekor dari Musium Rekor Dunia Indonesia dengan jumlah peserta perempuan terbanyak dari satu lembaga. Kegiatan ini diikuti oleh peserta sejumlah 7.842 anggota PIPAS yang tersebar menjadi 458 titik lokasi.

Terpantau di lokasi, srikandi-srikandi PIPAS Lapas Permisan sangat anggun dan

bersemangat mengikuti kegiatan senam bersama ini meskipun direlay secara langsung dari pusat kegiatan di Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Tampak hadir di pusat kegiatan yaitu Penasihat Utama PIPA, Anna Reynhard didampingi oleh Koordinator kegiatan SKJ, Umi Pujo, Penasihat PIPAS Jateng Restu Yuspahrudin dan Ketua PIPAS Jateng Rita Supriyanto. Di titik lokasi lapas Permisan sendiri dihadiri oleh Ibu Putri Andriyas, Ibu Deni Andi, Ibu Reza dan istri serta pegawai wanita Lapas Permisan.

Pada kesempatan tersebut, Penasihat Utama Persatuan Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS), Anna Reynhard menjelaskan tentang selang pandang Organisasi PIPAS.

“Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) merupakan Organisasi Pemasarakatan yang menghimpun dan membina istri petugas pemasarakatan dan petugas pemasarakatan perempuan dengan menyelenggarakan kegiatan dibidang pendidikan, ekonomi dan sosial budaya.” Ujar Anna Reynhard.

“Dalam rangka mengoptimalkan peran dan memberdayaannya anggota dalam mendukung kinerja PIPAS maka dibutuhkan kondisi kesehatan yang baik, untuk itu kami mengusung Olahraga Bersama yakni Senam Kesegaran Jasmani (SKJ) secara serentak Ibu-Ibu Pemasarakatan.” Sambungnya.

Kegiatan ini merupakan ajang silaturahmi serta meningkatkan kesehatan para anggota. Eratnya silaturahmi antar anggota akan meningkatkan kinerja organisasi serta rasa kekeluargaan. Ibu Putri Andriyas salah satu anggota mengemukakan, "Saya sangat senang dengan kegiatan ini dikarenakan dapat memupuk rasa kekeluargaan antar anggota PIPAS. Istri yang baik dan sehat tentu akan mendorong kinerja suami.

"Mari anggota PIPAS lapas Permisan kita wujudkan perempuan berdaya demi pemasarakatan yang maju," ujarnya.